

La culture du chanvre captive les agriculteurs de Bonnyville

Bonnyville, jeudi 5 novembre 2015 – Vingt-deux personnes ont assisté hier à la première présentation sur la culture du chanvre qui avait lieu à Bonnyville. En partenariat avec Alberta Hub, Alberta Innovates Technology Futures de Vegreville et North East Regional Community Futures, cette série de sessions d'information vise à sensibiliser les agriculteurs du nord-est de l'Alberta au marché de la culture industrielle du chanvre.

La présentation a été donnée par Mr. Jan Slaski du centre de recherche d'Alberta Innovates Technology Futures, leader en matière de recherche sur la culture du chanvre au Canada. Celui-ci a prodigué des conseils sur la mise en place d'une culture du chanvre, en plus de sensibiliser les participants aux bénéfices et revenus potentiels d'une telle production agricole. Le chanvre s'avère une excellente option pour répondre au besoin de rotation des récoltes.

Le choix des agriculteurs

Plusieurs agriculteurs présents avaient déjà entendu parler de la culture du chanvre. Les informations transmises ont toutefois confirmé leur intérêt à adopter le chanvre pour leur prochaine récolte. Issu de la 3^e génération d'agriculteurs, Luc Tellier compte poursuivre la tradition d'innovation de la ferme Tellier Bar LD Ranch en se lançant dans la culture du chanvre.

« On est des cultivateurs, mais on est aussi des gens d'affaires. À la fin de la journée, ce qui compte, c'est de faire de l'argent. Aujourd'hui, on a reçu beaucoup d'information et on voit qu'il y a des profits possibles. C'est assurément la prochaine chose qu'on essaye. On va appliquer pour la licence, approfondir nos recherches et réserver une partie de notre terre. »

Luc Tellier, ferme Tellier Bar LD Ranch, Bonnyville

Une culture contrôlée en forte demande

La culture du chanvre industriel est rigoureusement réglementée et autorisée seulement au titre d'une licence délivrée par Santé Canada. C'est une culture en grand développement qui a connu une croissance exponentielle depuis les dernières années en terme de nombre de licences accordées. Malgré cette croissance fulgurante, il n'y a toujours pas suffisamment de chanvre produit au Canada pour répondre à la demande mondiale. Une nouvelle industrie est en train de se développer autour de cette culture. Le CDÉA et ses partenaires agissent à titre d'agents mobilisateurs des agriculteurs. L'objectif est qu'une masse critique d'agriculteurs cultivent et récoltent le chanvre développant du même coup de nouvelles débouchées commerciales pour contribuer à la diversification de l'économie albertaine.

Trois autres sessions d'information à venir

Avis aux intéressés, les prochaines présentations sur la culture du chanvre auront lieu à Plamondon le 26 novembre, à Saint-Paul le 3 décembre et à Two Hills le 10 décembre.

À propos du CDÉA

Organisme provincial fondé il y a 18 ans, le CDÉA a pour mandat d'accroître l'apport économique et la prospérité des francophones dans les secteurs suivants : entrepreneuriat, immigration économique, économie verte, tourisme et développement économique communautaire.

-30-

Source :

Joelle Savard,
Spécialiste communications et marketing
Conseil de développement économique de l'Alberta (CDÉA)
403.802.0880 poste 120
joelle.savard@lecdea.ca

